

## **Sortie École et cinéma du jeudi 11 février**

Nous sommes allés au cinéma voir *Contes chinois*, un film d'animation de 1960 réalisé par Te Wei. Nous avons choisi de vous raconter *Les têtards à la recherche de leur maman* :

Une grenouille a pondu ses œufs dans un étang. Les œufs de têtards éclosent sans que leur mère les voit. Les têtards veulent découvrir la nature. Ils rencontrent deux poussins qui commencent à leur parler :

« Bonjour ! » . Les têtards très surpris leur disent : « Maman, maman ! »

« Mais qu'est-ce que vous racontez, nous ne sommes pas votre Maman ! », leur répondent les poussins.

Les têtards s'en vont.

Ils rencontrent deux crevettes, ils leur demandent si elles ont vu leur mère. Elles leur répondent : « Elle a de grands yeux ! » Et ils repartent à la recherche de leur Maman.

Ils continuent leur voyage dans l'étang. Ils repèrent trois petits et leur mère aux grands yeux, ils se précipitent en criant « Maman ! ». La mère poisson dit alors aux têtards que leur mère a le ventre blanc.

Les têtards poursuivent leur chemin et se trompent encore lorsqu'ils voient le crabe au ventre blanc. Il leur dit : « Votre mère a quatre pattes ». Ils repartent à sa recherche.

Les têtards rencontrent ensuite la tortue et son petit : « Nous t'avons retrouvée ! ». Le bébé tortue dit : « C'est ma maman ! Les petits ressemblent à leurs parents ! »

Les têtards continuent alors leur chemin.

Ils voient un poisson-chat et le réveillent. Il est très fâché. Il est prêt à leur faire mal. Les têtards se sont cachés derrière ds algues. La mère grenouille arrive et fait peur au poisson-chat.

Les têtards et la grenouille sont contents de se retrouver, ils sautent de nénuphar en nénuphar.

Texte conçu et rédigé par les élèves.

### *HANDBALL*

Notre professeur de Handball s'appelle Hugues.

Avec lui, nous avons appris à maîtriser la balle, à dribbler, à nous déplacer avec le ballon, à tirer dans les buts. Nous nous sommes entraînés à faire des passes, à être défenseur ou attaquant, pendant des mini-matches à 1 contre 1 ou à 2 contre 2. Nous avons tous adoré ces séances de handball qui nous ont permis de nous défouler et de pratiquer ce sport.



Grâce à ce film, nous avons pu nous interroger : en effet, la jeune tortue dit que « les petits ressemblent toujours à leurs parents ». Est-ce vrai ??? Non, pas forcément. Ce n'est pas le cas des papillons et des grenouilles, leurs petits (chenilles, têtards) sont très différents.

Nous avons travaillé sur le cycle de vie de la grenouille. Au



départ, lorsqu'il naît, le têtard n'a pas de pattes. Il a une queue pour nager. Ce n'est qu'au bout de 4 semaines qu'apparaissent ses pattes arrière puis ses pattes avant. En tout, il faut 4 mois pour que le têtard devienne une grenouille.

Textes conçus et rédigés par les élèves

